



*Unión de Sindicatos Independientes
Castilla-La Mancha*

UNA NUEVA BOFETADA A LA DIGNIDAD DE TODOS Y TODAS LAS PROFESIONALES DE LA SANIDAD PÚBLICA DE CASTILLA – LA MANCHA

Desde **USICAM**, Federación de Sindicatos con representación en la Mesa Sectorial del SESCAM como segunda fuerza más votada, venimos reivindicando la recuperación de la Carrera Profesional para todo el personal que presta servicios en la Sanidad Pública de Castilla-La Mancha, un derecho que nos fue arrebatado en tiempos de la Presidenta Cospedal, allá por 2012.

El hartazgo entre los profesionales de la Sanidad Pública de Castilla – La Mancha es monumental en lo referente a la Carrera Profesional, ya que son los únicos profesionales del Sistema Sanitario Nacional que no tienen acceso a la misma casi catorce años después de su suspensión, máxime cuando han soportado recortes, males condiciones de trabajo y trabajado en penosas condiciones durante una terrible pandemia cuando la mayoría de la población era confinada y los trabajadores y trabajadoras del SESCAM acudían a sus puestos de trabajo aún a riesgo de su salud y la de sus familias.

Para **USICAM** un programa electoral es un contrato con los ciudadanos y por tanto ha de cumplirse y es por ello que exigimos a los diputados y diputadas del Grupo Parlamentario Socialista en las Cortes de Castilla – La Mancha, a que hagan realidad sus propias promesas electorales y haciendo nuestras las palabras del Presidente Emilio García-Page en un medio de comunicación, de que “hay que recuperar el principio elemental de que el que gana, incluso el que está en la oposición también tiene que cumplir con lo que ha prometido; siempre hay cosas que pueden sobrevenir, que tienes que adaptarte, pero yo, cuando escucho alguna vez eso de decir, bueno es normal, frivolizando, que uno diga una cosa en campaña y luego haga lo contrario. Pero ¿cómo va a ser normal?, si eso es la base de la confianza, de la credibilidad de la política, eso mina por completo el sistema político y además la esencia misma de la política”.

Pero desde **USICAM** escuchamos con estupor la lamentable intervención del Presidente García-Page, reconociendo que subvenciona la contratación de personal del SESCAM, la compra de material sanitario y la construcción de instalaciones sanitarias con el dinero que se nos sigue robando todos los meses a los trabajadores y trabajadoras del SESCAM y sigue mintiendo, puesto que la carrera profesional NO se ha empezado a negociar nada absolutamente. Y echando balones fuera afirmó “vamos a llegar a cumplir, pero con la financiación correcta. Dependemos de la financiación autonómica...La propuesta del PP de restaurar de inmediato la carrera profesional para los 80.000 funcionarios significaría el despido de miles de profesionales, la paralización de la compra de tecnología y la ralentización del servicio...El ejecutivo trabaja para recuperar este derecho con sentido común, responsabilidad y recursos suficientes”.

El cinismo de su intervención es increíble. En primer lugar admite que el personal del SESCAM financia con su derecho suspendido, que no derogado, todo lo que el Gobierno Regional hace

en materia sanitaria. En segundo lugar, la culpa es de otro que no le da la financiación necesaria. Tercero, nos amenaza con que si reclamamos lo que es nuestro y se nos robó en 2012 y se nos sigue robando con García-Page, el sistema sanitario regional se hunde. Y cuarto, es absolutamente mentira que se está negociando la recuperación de la Carrera Profesional.

Estas declaraciones del Presidente García-Page, no suponen un jarro de agua fría sobre las legítimas aspiraciones de todo el personal del Sescam, sino una tremenda bofetada a mano abierta en la dignidad de todos y todas aquellas que cuidan de la salud de todas y todos los ciudadanos de Castilla-La Mancha.

Por todo esto, **USICAM** seguirá luchando por la dignidad y los derechos que les fueron y siguen siendo robados a los trabajadores y trabajadoras de la sanidad pública de Castilla-La Mancha y recordando a los profesionales, que en 2027 no se olviden de quién les ha traicionado a ellos y sus familias durante más de diez años.

Poco más que añadir, octubre de 2025 y sin Carrera Profesional.

GARCÍA-PAGE TRAIDOR AL PERSONAL DE LA SANIDAD PÚBLICA DE CASTILLA – LA MANCHA.